Schwalbachs Damen rücken in Hessenliga auf

Schwalbach - Im Sommer war die Enttäuschung riesig gewesen. Hauchdünn hatten die Tennis-Damen des TC Schwalbach den Aufstieg in die Hessenliga verpasst - durch eine Niederlage im Champions-Tiebreak des letzten Doppels. Ein Nackenschlag für die hoch talentierte Mannschaft, die zu großen Teilen noch aus jungen Spielerinnen der Altersklasse U18 besteht. Umso größer war nun die Freude, nachträglich den Aufstieg geschafft zu haben. "In der Hessenliga hat eine Mannschaft zurückgezogen",

erzählt Schwalbachs Cheftrainer Abdi Saleh. "Wir bekamen dann einen Anruf, ob wir nachrücken wollen - und haben zugesagt." Damit gibt es mit ein paar Monaten Verspätung ein Happy End. Die Mannschaft um Lilly Schultz, Isabel Hahn, Laura von Bremer, Neele Riebell, Annik Freund, Margaryta Malakhova und Rebecca von Schilling (siehe auch oben stehender Text) kann somit komplett zusammen bleiben. Neu hinzu kommt mit Julia Hillebrand vom TC Blau-Weiß Wiesbaden ein weiteres großes Talent aus der Region. joi